



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

DELEGUE DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ETAT EN MER

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 24 avril 2019

Communiqué de presse

Fin des opérations de recherches en mer concernant une yole de pêche dominicaine

Depuis samedi 20 avril 2019 au soir, le CROSS Antilles-Guyane (CROSS AG) coordonne une opération de sauvetage et de recherches en mer, suite au naufrage d'une yole de pêche dominicaine entre la Dominique et Marie-Galante avec 2 personnes à bord.

Dimanche 21 avril, vers 12h30, un naufragé a pu regagner la côte de la Dominique. Son témoignage a permis de réorienter les recherches pour retrouver le deuxième naufragé qui serait équipé d'un gilet de sauvetage.

Mardi 23 avril l'aéronef de Curaçao a localisé un corps sans vie. Les autorités dominicaines doivent désormais faire procéder à l'identification de l'individu.

Cette opération a mobilisé 4 aéronefs (l'hélicoptère de la sécurité civile « Dragon 971 », un avion de patrouille maritime de la Barbade, un aéronef de Curaçao, un aéronef des douanes) et un moyen nautique des garde-côtes dominicains pendant trois jours.

Contacts réservés aux médias :

Florence BERTHET 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42
florence.berthet@martinique.pref.gouv.fr
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

Suivez l'actualité de

L'Etat en Martinique

sur internet : www.martinique.pref.gouv.fr
sur Facebook : @prefet.martinique
sur Twitter : @prefet972